

Barbara Karsch-Chaïeb Atelier 104a Breitscheidstr. 104a 70176 Stuttgart Tel 0711-50449322
Mobil 0151-40385402 Barbara.Karsch-Chaieb@gmx.de www.lias-epsilon.net

Land fern der Heimat

Eröffnung am 8. April 2021

In der Ausstellung mit dem Titel *Land fern der Heimat* werden Werke der Stuttgarter Künstlerin Barbara Karsch-Chaïeb zu sehen sein, die sich vorwiegend mit dem Thema Heimat, Erinnerung und Zeit beschäftigen. Die Künstlerin arbeitet seit vielen Jahren mit dem Ölschiefergestein aus dem Vorland der Schwäbischen Alb und mit Erd- und Gesteinspigmenten aus aller Welt. Im Materialarchiv der Erde ist unendlich viel *Zeit* manifestiert, die sich in diesen Materialien wiederfindet. Der Mensch hat längst in die Erdzeitgeschichte eingegriffen, um Ressourcen zu entnehmen und daraus seine eigene Geschichte zu schreiben. Die Vergangenheit des Ölschiefergesteins aus dem Vorland der Schwäbischen Alb wird in der Ausstellung thematisiert, ebenso der Blick auf den Menschen. Es werden Arbeiten auf Leinwand und Papier, installative Objekte und Interventionen im Raum, eine Soundarbeit sowie ein Videofilm zu sehen sein.

Die Ausstellung findet vom 8. April bis zum 6. Juni im Museum Zehntscheuer Balingen statt. Aktuelle Informationen und Termine werden über den Newsletter von mir verschickt oder sind auf der Webseite www.lias-epsilon.net zu finden.

Veranstaltungen finden unter den jeweiligen aktuellen Bedingungen von Covid-19 statt.